



Pyrénées orientales et sevrage

Rubrique : actualités - Date : jeudi 17 avril 2003

L'AFP et la Croix annoncent que les trois cents employés fumeurs du conseil général des Pyrénées orientales vont être incités à signer « contrat » en vertu du quel ils s'engageront à s'arrêter de fumer en échange d'une aide médicale gratuite D'après l'AFP les fumeurs se verront d'abord proposer des réunions de sensibilisation puis s'ils le souhaitent ils s'engageront par écrit à s'arrêter de fumer et en échange le conseil général leur fournira une aide médicale gratuite (patches etc&) Christian Bourquin, président du Conseil général, a déclaré « Il n'y aura plus d'espace fumeur au conseil général (&) ceci dit notre stratégie(&) sera offensive mais surtout pas répressive. Tout se fera sur la base du volontariat ».